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Paulo Velten é o novo presidente do Tribunal de Justiça do
Maranhão
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A Mesa Diretora do Poder Judiciário maranhense para o biênio compreendido entre abril de 2022 e abril de
2024 foi definida nesta quarta-feira (2), em eleição realizada na sala das sessões plenárias do Tribunal de
Justiça do Maranhão (TJMA). O desembargador Paulo Velten foi eleito presidente. O futuro vice-presidente será
o desembargador Ricardo Duailibe. Já para o cargo de corregedor-geral da Justiça, o eleito foi o desembargador
Froz Sobrinho. Os três tomarão posse, em sessão solene, na última sexta-feira de abril, dia 29.

Na eleição para presidente, o desembargador Paulo Velten obteve 18 votos, enquanto a desembargadora Nelma
Sarney recebeu 12 votos. Para vice-presidente, o desembargador Ricardo Duailibe foi eleito com 24 votos,
escrutínio que teve a desistência do desembargador Marcelino Everton, antes da votação, e que teve seis votos
nulos. E para o cargo de corregedor-geral, o desembargador Froz Sobrinho foi eleito com 17 votos, enquanto o
desembargador Raimundo Barros recebeu 12 votos, além de um nulo.

O desembargador Paulo Velten agradeceu a todos que votaram em sua candidatura e, também, aos que não
votaram, por terem participado e assegurado a legitimidade do pleito.

"Estejam todos certos de que eu me empenharei ao máximo para ser o presidente de todos e fazer com que o
Tribunal recupere a sua união, superado esse momento de escrutínio", destacou Paulo Velten, acrescentando
que todos devem ser igualmente respeitados.

Ao dirigir-se ao atual presidente do TJMA, desembargador Lourival Serejo, o presidente eleito disse acreditar
que, trabalhando juntos e com confiança, todos e todas poderão contribuir para a construção de um Poder
Judiciário melhor.

"Aprimorando o trabalho que Vossa Excelência tão bem desempenhou nesse período de dois anos, em plena
crise pandêmica. Vossa Excelência é um exemplo para todos nós, pelo equilíbrio, pela honradez, virtudes
cardeais fundamentais para a magistratura brasileira, sobretudo nesse momento de crise", acrescentou Paulo
Velten, assumindo o compromisso de fazer a melhor administração possível, contando com o apoio e a
colaboração de todos e de todas.

O corregedor-geral eleito para o biênio 2022-2024, desembargador José de Ribamar Froz Sobrinho, falou sobre
os objetivos da gestão à frente da Corregedoria Geral da Justiça (CGJ-MA), afirmando que trabalhará pelo
coletivo, prezando pela ética, integridade e diálogo, em obediência ao Planejamento Estratégico do Poder
Judiciário.

"Ao contemplarmos nossa sociedade atual, sua história e sua dinâmica, nos deparamos com demandas
crescentes e cada vez mais complexas no contexto das instituições judiciárias, devendo assegurar respostas
judiciosas, assertivas e céleres e, para tanto, necessitamos da Corregedoria como eixo fundamental para



realização do trabalho, visando melhorias permanentes das nossas competências e realizando o controle interno
das atividades da Justiça de Primeiro Grau", ressaltou.

Froz Sobrinho também afirmou que a Corregedoria Geral vai priorizar a conclusão da virtualização e migração
de processos físicos para o meio eletrônico, por meio do Processo Judicial Eletrônico (PJe), investindo em
tecnologia e ferramentas que facilitem a conciliação e o trabalho de magistrados, magistradas, partes,
advogados(as) e defensores(as), inclusive por meio da integração de sistemas existentes e dando continuidade a
projetos da CGJ.

O vice-presidente eleito, desembargador Ricardo Duailibe, agradeceu aos membros da Corte pela escolha de
seu nome com expressiva maioria de votos, ressaltando o trabalho da atual Mesa Diretora nos últimos dois anos,
que, apesar das dificuldades impostas pela pandemia, alcançou uma excelente administração.

"O desembargador Paulo Velten já demonstrou um trabalho proficiente na Corregedoria, presente e proativo em
prol da melhor justiça, e unidos somos fortes para fazer o melhor para o Poder Judiciário", pontuou.

A sessão presidida pelo desembargador Lourival Serejo teve a participação presencial de 29 desembargadores e
desembargadoras, no Plenário do Tribunal de Justiça, e do desembargador Josemar Lopes Santos em seu
gabinete no TJMA.

DESISTÊNCIA E APRESENTAÇÃO

De início, o presidente Lourival Serejo perguntou se os cinco candidatos e a candidata aos três cargos da Mesa
Diretora confirmavam suas candidaturas. O desembargador Marcelino Everton abriu mão do seu direito de
concorrer, permanecendo para o cargo de vice-presidente apenas a candidatura do desembargador Ricardo
Duailibe.

Em seguida, o presidente do TJMA concedeu a palavra à desembargadora Nelma Sarney e ao desembargador
Paulo Velten, candidatos à Presidência.

A desembargadora Nelma Sarney celebrou a paz, a conciliação e o amor em sua proposta. Destacou o
julgamento, de forma implícita, pelo voto, como representação de uma eleição respaldada em disputas.

Nelma Sarney lembrou que completará 35 anos de magistratura em 2022, prestou homenagem aos juízes e
juízas e emocionou-se após também homenagear o desembargador Mílson Coutinho e a desembargadora
Cleonice Freire, ex-presidentes recentemente falecidos.

A candidata citou feitos como desembargadora e corregedora-geral de Justiça e, por fim, apresentou propostas,
caso fosse eleita presidente.

O desembargador Paulo Velten disse que recebeu a magistratura como sacerdócio e a leva como uma pregação
de fé, para engrandecer o nome, a honra e a confiança da sociedade maranhense no Poder Judiciário estadual,
além de renovar seu compromisso de se dedicar, todos os dias, inclusive finais de semana, para fazer o que for
melhor em nome da Corte.

Paulo Velten frisou a necessidade de apostar na integridade como solução. Destacou que todos os magistrados e
magistradas da Corte são iguais, com a soma de suas experiências.



Finalizou, dizendo que vai fazer o possível - e o impossível até - para dar sequência à quantidade grande de
boas administrações que o Tribunal teve, visando o aprimoramento particular e o aprimoramento da instituição,
que deve ser sólida e ter respeito da sociedade e credibilidade pública.

O post Paulo Velten é o novo presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão apareceu primeiro em Cristiana
França.

http://cristianafranca.com.br/paulo-velten-e-o-novo-presidente-do-tribunal-de-justica-do-maranhao/
http://cristianafranca.com.br
http://cristianafranca.com.br
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Desembargador Paulo Velten é eleito presidente do TJMA

03/02/2022

O desembargador Paulo Velten foi eleito presidente de Tribunal de Justiça do Maranhão para o para o biênio
compreendido entre abril de 2022 e abril de 2024. Na eleição para presidente, o desembargador Paulo Velten
obteve 18 votos, enquanto a desembargadora Nelma Sarney recebeu 12 votos.

Para vice-presidente, o desembargador Ricardo Duailibe foi eleito com 24 votos, escrutínio que teve a
desistência do desembargador Marcelino Everton, antes da votação, e que teve seis votos nulos. E para o cargo
de corregedor-geral, o desembargador Froz Sobrinho foi eleito com 17 votos, enquanto o desembargador
Raimundo Barros recebeu 12 votos, além de um nulo. Os eleitos para a Mesa Diretora do TJ/MA tomarão posse,
em sessão solene, marcada para acontecer no dia 29 de abril.

O desembargador Paulo Velten agradeceu a todos que votaram em sua candidatura e, também, aos que não
votaram, por terem participado e assegurado a legitimidade do pleito. “Estejam todos certos de que eu me
empenharei ao máximo para ser o presidente de todos e fazer com que o Tribunal recupere a sua união,
superado esse momento de escrutínio”, destacou Paulo Velten, acrescentando que todos devem ser igualmente
respeitados.

Ao dirigir-se ao atual presidente do TJMA, desembargador Lourival Serejo, o presidente eleito disse acreditar
que, trabalhando juntos e com confiança, todos e todas poderão contribuir para a construção de um Poder
Judiciário melhor.

“Aprimorando o trabalho que Vossa Excelência tão bem desempenhou nesse período de dois anos, em plena
crise pandêmica. Vossa Excelência é um exemplo para todos nós, pelo equilíbrio, pela honradez, virtudes
cardeais fundamentais para a magistratura brasileira, sobretudo nesse momento de crise”, acrescentou Paulo
Velten, assumindo o compromisso de fazer a melhor administração possível, contando com o apoio e a
colaboração de todos e de todas.

O corregedor-geral eleito para o biênio 2022-2024, desembargador José de Ribamar Froz Sobrinho, falou sobre
os objetivos da gestão à frente da Corregedoria Geral da Justiça (CGJ-MA), afirmando que trabalhará pelo
coletivo, prezando pela ética, integridade e diálogo, em obediência ao Planejamento Estratégico do Poder
Judiciário.

“Ao contemplarmos nossa sociedade atual, sua história e sua dinâmica, nos deparamos com demandas
crescentes e cada vez mais complexas no contexto das instituições judiciárias, devendo assegurar respostas
judiciosas, assertivas e céleres e, para tanto, necessitamos da Corregedoria como eixo fundamental para
realização do trabalho, visando melhorias permanentes das nossas competências e realizando o controle interno
das atividades da Justiça de Primeiro Grau”, ressaltou.

Froz Sobrinho também afirmou que a Corregedoria Geral vai priorizar a conclusão da virtualização e migração
de processos físicos para o meio eletrônico, por meio do Processo Judicial Eletrônico (PJe), investindo em



tecnologia e ferramentas que facilitem a conciliação e o trabalho de magistrados, magistradas, partes,
advogados(as) e defensores(as), inclusive por meio da integração de sistemas existentes e dando continuidade a
projetos da CGJ.

O vice-presidente eleito, desembargador Ricardo Duailibe, agradeceu aos membros da Corte pela escolha de
seu nome com expressiva maioria de votos, ressaltando o trabalho da atual Mesa Diretora nos últimos dois anos,
que, apesar das dificuldades impostas pela pandemia, alcançou uma excelente administração.

“O desembargador Paulo Velten já demonstrou um trabalho proficiente na Corregedoria, presente e proativo
em prol da melhor justiça, e unidos somos fortes para fazer o melhor para o Poder Judiciário”, pontuou.

A sessão presidida pelo desembargador Lourival Serejo teve a participação presencial de 29 desembargadores e
desembargadoras, no Plenário do Tribunal de Justiça, e do desembargador Josemar Lopes Santos em seu
gabinete no TJMA.
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Froz Sobrinho é eleito corregedor-geral do TJMA e Ricardo
Duailibe, vice-presidente

Por: O Informante
Data de publicação: 02/02/2022 - 12:03

Foto: Reprodução

O desembargador Froz Sobrinho foi eleito corregedor-geral do Tribunal de Justiça do Maranhão, nesta
quarta-feira, na sessão que definiu Paulo Velten como novo presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão
(TJMA).

Froz Sobrinho obteve 17 votos contra 12 de Raimundo Barros. Um voto foi nulo.

O desembargador Ricardo Duailibe foi eleito vice-presidente, com 24 votos. Houve seis votos nulos.

O desembargador Marcelino Ewerton, de última hora, desistiu de disputar.
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Desembargador Paulo Velten é eleito presidente do TJMA para o
biênio 2022/2024

Por: O Informante
Data de publicação: 02/02/2022 - 10:25

Foto: Reprodução

O desembargador Paulo Velten foi eleito nesta quarta-feira (2), presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão
(TJ/MA) para o biênio 2022/2024.

O magistrado teve 18 votos e venceu a desembargadora Nelma Sarney, que obteve 12 votos.

Perfil do novo presidente

Paulo Sérgio Velten Pereira é cidadão ludovicense e maranhense reconhecido pela Câmara de Vereadores de
São Luís e pela Assembleia Legislativa do Estado. Desembargador do TJMA desde março de 2007. Mestre e
Doutor em Direito pela Pontifícia Universidade Católica de São Paulo – PUC/SP.

Mais informações em instantes
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Eleição da Mesa mostra mudança de geração no comando do TJ

 

Froz Sobrinho, Ricardo Duailibe, Lourival Serejo e Paulo Velten após a eleição no TJ
Num pleito marcado pelo fim das escolhas por consenso e aclamação, que durante décadas “regularam” as
eleições no Poder Judiciário do Maranhão, o desembargador Paulo Velten foi eleito ontem presidente do
Tribunal de Justiça. Ele terá como vice-presidente o desembargador Ricardo Duailibe. O desembargador Froz
Sobrinho será o corregedor geral da Justiça. A nova Mesa Diretora do Poder Judiciário assumirá no dia 29 de
Abril, segundo reza o regimento que normatizou o processo de escolha.

Paulo Velten substituirá o atual presidente, desembargador Lourival Serejo. Ele disputou o cargo recebendo 18
votos contra 12 dados à sua concorrente, a desembargadora Nelma Sarney. Ricardo Duailibe recebeu 24 dos 30
votos, sendo que os seis foram anulados após seu concorrente, desembargador Marcelino Weverton, haver
desistido da disputa. A eleição de Froz Sobrinho foi a mais dura, tendo ele recebido 17 votos contra 12 dados ao
seu concorrente, desembargador Raimundo Barros, tendo um voto sido anulado nessa disputa.

A eleição de ontem representa uma “virada de página” no Poder Judiciário do Maranhão. A começar por um fato
que chamou a atenção: nenhum dos eleitos é juiz de carreira – o presidente e o vice vêm da vaga da advocacia e
o corregedor é oriundo do Ministério Público. Além disso, os três representam a nova geração da magistratura
maranhense, encerrando de vez o ciclo das experientes “raposas” que movimentam os bastidores políticos do
Poder Judiciário do Maranhão. “Estejam todos certos de que eu me empenharei ao máximo para ser o
presidente de todos e fazer com que o Tribunal recupere a sua união, superado esse momento de escrutínio”,
disse Paulo Velten momentos após a eleição. Nessa declaração emblemática, ele praticamente admite as
profundas diferenças que se verificam no colégio de desembargadores e se coloca como o fiel dessa balança.

Os resultados das três eleições mostraram com clareza que o Tribunal de Justiça do Maranhão ainda é uma
Corte marcada por profundas diferenças políticas e doutrinárias.
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Atenção: rodoviários decidem pelo estado de greve

Publicado em 3 de fevereiro de 2022 por Werbeth Saraiva
Após o cumprimento das formalidades legais, trabalhadores poderão cruzar os braços.

Na manhã e tarde desta quarta-feira (02), o Sindicato dos Rodoviários do Maranhão, realizou Assembleia Geral,
na sede da entidade, para informar os trabalhadores, sobre o andamento das discussões com os empresários, a
respeito da Convenção Coletiva de Trabalho, com vigência para 2022.

Desde dezembro do ano passado, a entidade encaminhou para o sindicato patronal (SET), a proposta da nova
Convenção Coletiva de Trabalho. Algumas reuniões entre as partes (trabalhadores e patrões) já aconteceram,
mas até o momento, o set não apresentou nenhuma contraproposta. Os empresários alegam que não têm
condições de conceder qualquer percentual de reajuste salarial aos trabalhadores. Os representantes do
Sindicato dos Rodoviários, por sua vez, não abrem mão do reajuste de salário.

Por esta razão, tanto na Assembleia da manhã, como da tarde, os trabalhadores presentes, decidiram que a
partir de agora, a categoria está em estado de greve. Isso significa dizer, que após o cumprimento de todas as
formalidades legais, como por exemplo, informar os órgãos competentes e o poder judiciário, os motoristas e
cobradores da Grande São Luís, poderão deflagrar a paralisação no sistema de transporte público.

“No fim da semana passada, nos reunimos mais uma vez com os empresários e nenhuma contraproposta foi
apresentada. Eles ficaram de nos dar um posicionamento, até essa semana, o que ainda não aconteceu. Por esta
razão, os trabalhadores decidiram pelo estado de greve, ou seja, que podemos parar a qualquer momento. Mais
uma vez, essa situação demonstra a intransigência, mas principalmente, a falta de respeito dos empresários
com a nossa categoria. Se os patrões não atenderem as nossas reivindicações, iremos novamente cruzar os
braços”, afirma Marcelo Brito, Presidente do Sindicato dos Rodoviários do Maranhão.
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Desembargador Froz vence eleição e se torna Corregedor-Geral do
TJ-MA

 

Des. Froz irá ficar à frente da CGJ no biênio 2022/2023.
 

MARANHÃO – Natural do município de Viana, o Desembargador Tribunal de Justiça do Maranhão José de
Ribamar Fróz Sobrinho foi eleito Corregedor da Corte nesta quarta-feira (02).

Ele derrotou o desembargador Raimundo José Barros de Sousa. Dos 30 togados do TJ-MA, 17 optaram por Froz
e 12 votaram em Barros; um votos foi considerado nulo. Nesta manhã também foi eleito o Desembargador
Ricardo Tadeu Bugarin Duailibe para a vice-presidência do Tribunal.

E mais cedo o Des. Paulo Sérgio Velten Pereira foi eleito para a presidência.
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ASSEMBLEIA ABRE TRABALHOS LEGISLATIVOS DE 2022 EM
PRESTIGIADA SESSÃO SOLENE

A Assembleia Legislativa do Maranhão deu início aos trabalhos parlamentares de 2022, durante sessão solene
realizada na manhã de ontem, quarta-feira (2), no Plenário Deputado Nagib Haickel, com a presença de várias
autoridades.A cerimônia foi marcada pela leitura da Mensagem Governamental pelo governador Flávio Dino
(PSB), que prestou contas das ações do Executivo referentes ao exercício de 2021. Ele também fez um balanço
dos investimentos realizados desde o começo do governo, em janeiro de 2015.O presidente da Assembleia
Legislativa, deputado Othelino Neto (PCdoB), iniciou a sessão saudando a todos os presentes. Em seguida,
chamou para compor a mesa da cerimônia o governador Flávio Dino; o vice-governador Carlos Brandão; os
senadores Weverton Rocha (PDT) e Eliziane Gama (Cidadania); os deputados federais Rubens Pereira Júnior
(PCdoB) e Gil Cutrim (PDT); o procurador geral de Justiça, Eduardo Nicolau, e o defensor público geral do
Estado, Alberto Bastos.Othelino Neto destacou a importância da relação de equilíbrio, harmonia e
independência entre os Poderes e entre os órgãos constitucionais.“É uma marca do Maranhão que nós temos
que comemorar. Além de estar prevista na Constituição, essa relação é muito importante para a sociedade. Ver
os Poderes dialogando, ainda que com pensamentos diferentes, mas cada um cumprindo com o seu papel
constitucional, é saudável e respeitoso”, afirmou.O parlamentar ressaltou, ainda, que a Assembleia Legislativa
tem mantido boa relação com o Poder Executivo, o Judiciário, Ministério Público, Tribunal de Contas do Estado
e a Defensoria Pública, mantendo o equilíbrio essencial para o Estado Democrático de Direito.MensagemO
governador Flávio Dino iniciou a leitura da Mensagem Governamental lembrando que, desde sua posse no
governo, em 2015, instituiu a prática de comparecer, pessoalmente, às sessões solenes de abertura dos
trabalhos na Assembleia e fazer um balanço das ações de seu governo, em respeito ao povo maranhense.Dino
frisou ser esta a última vez que tem a honra de, na condição de governador, dirigir-se ao Poder Legislativo para
cumprir o dever de prestar contas pois, no próximo ano, o Maranhão já terá um novo governador.“Os últimos
sete anos foram de desafios econômicos, sociais e, em razão da pandemia, desafios sanitários e humanitários.
Contudo, com muito trabalho e proteção de Deus, realizamos grandes obras e tivemos numerosas conquistas”,
afirmou Flávio Dino.O governador frisou que, desde o primeiro dia, buscou apresentar à sociedade valores
republicanos e democráticos que compõem seu governo. “O maior legado que podemos deixar são as novas
oportunidades para mães, pais, filhas e filhos do Maranhão. Por isso, focamos em enfrentar as injustiças sociais,
buscar desenvolvimento para todos e ampliar a infraestrutura, tracionando a máquina pública em prol do
desenvolvimento do nosso estado”, acentuou.Flávio Dino foi enfático ao afirmar que, desde 2015, seu governo
garante o equilíbrio fiscal do Estado, alcançando o rating B do Tesouro Nacional. “Realizamos,
aproximadamente, R$ 10 bilhões de investimentos públicos, que movimentaram o setor privado, além de
ampararmos investimentos privados com incentivos fiscais e medidas como o ZEE (Zoneamento
Ecológico-Econômico)”.A sessão solene também contou com a presença do presidente da Federação dos
Municípios do Estado do Maranhão (Famem), Erlânio Xavier; da presidente do Grupo de Esposas de Deputados
do Maranhão (Gedema) e prefeita de Pinheiro, Ana Paula Lobato; de secretários de Estado, prefeitos de
municípios maranhenses e representantes de órgãos de classe como a OAB-MA e a Associação dos Magistrados
do Maranhão.Cerimônia militar Pouco antes da sessão solene, realizada no Plenário Deputado Nagib Haickel,
aconteceu a cerimônia militar na área de acesso ao Palácio Manuel Beckman com hasteamento das bandeiras
do Brasil, Maranhão e São Luís, seguida de desfile da cavalaria e de cadetes do Corpo de Bombeiros e do Curso
de Formação de Oficiais (CFO).O rito militar foi conduzido pelo presidente da Assembleia, deputado Othelino
Neto, que chegou à cerimônia acompanhado da esposa, Ana Paula Lobato, presidente do Grupo de Esposas de
Deputados (Gedema) e prefeita de Pinheiro.Fonte: al.ma.leg.br
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Assembleia abre trabalhos legislativos de 2022 em prestigiada
sessão solene

Agência Assembleia

Kristiano Simas / Agência Assembleia
Assembleia abre trabalhos legislativos de 2022 em prestigiada sessão solene 
Othelino Neto recebe o texto da Mensagem Governamental das mãos do governador Flávio Dino durante a
sessão solene
A Assembleia Legislativa do Maranhão deu início aos trabalhos parlamentares de 2022, durante sessão solene
realizada na manhã desta quarta-feira (2), no Plenário Deputado Nagib Haickel, com a presença de várias
autoridades. 

A cerimônia foi marcada pela leitura da Mensagem Governamental pelo governador Flávio Dino (PSB), que
prestou contas das ações do Executivo referentes ao exercício de 2021. Ele também fez um balanço dos
investimentos realizados desde o começo do governo, em janeiro de 2015.

O presidente da Assembleia Legislativa, deputado Othelino Neto (PCdoB), iniciou a sessão saudando a todos os
presentes. Em seguida, chamou para compor a mesa da cerimônia o governador Flávio Dino; o vice-governador
Carlos Brandão; os senadores Weverton Rocha (PDT) e Eliziane Gama (Cidadania); os deputados federais
Rubens Pereira Júnior (PCdoB) e Gil Cutrim (PDT); o procurador geral de Justiça, Eduardo Nicolau, e o defensor
público geral do Estado, Alberto Bastos.

Othelino Neto destacou a importância da relação de equilíbrio, harmonia e independência entre os Poderes e
entre os órgãos constitucionais.

“É uma marca do Maranhão que nós temos que comemorar. Além de estar prevista na Constituição, essa
relação é muito importante para a sociedade. Ver os Poderes dialogando, ainda que com pensamentos
diferentes, mas cada um cumprindo com o seu papel constitucional, é saudável e respeitoso”, afirmou. 

O parlamentar ressaltou, ainda, que a Assembleia Legislativa tem mantido boa relação com o Poder Executivo,
o Judiciário, Ministério Público, Tribunal de Contas do Estado e a Defensoria Pública, mantendo o equilíbrio
essencial para o Estado Democrático de Direito.

Kristiano Simas / Agência Assembleia
Parlamentares acompanham a sessão solene de abertura dos trabalhos legislativos de 2022
Parlamentares acompanham a sessão solene de abertura dos trabalhos legislativos de 2022
Mensagem

O governador Flávio Dino iniciou a leitura da Mensagem Governamental lembrando que, desde sua posse no
governo, em 2015, instituiu a prática de comparecer, pessoalmente, às sessões solenes de abertura dos
trabalhos na Assembleia e fazer um balanço das ações de seu governo, em respeito ao povo maranhense.



Dino frisou ser esta a última vez que tem a honra de, na condição de governador, dirigir-se ao Poder Legislativo
para cumprir o dever de prestar contas pois, no próximo ano, o Maranhão já terá um novo governador.

“Os últimos sete anos foram de desafios econômicos, sociais e, em razão da pandemia, desafios sanitários e
humanitários. Contudo, com muito trabalho e proteção de Deus, realizamos grandes obras e tivemos numerosas
conquistas”, afirmou Flávio Dino.

Kristiano Simas / Agência Assembleia
Governador Flávio Dino faz balanço das ações realizadas em sua gestão e destaca o planejamento previsto para
este ano 
Governador Flávio Dino faz balanço das ações realizadas em sua gestão e destaca o planejamento previsto para
este ano
O governador frisou que, desde o primeiro dia, buscou apresentar à sociedade valores republicanos e
democráticos que compõem seu governo. “O maior legado que podemos deixar são as novas oportunidades para
mães, pais, filhas e filhos do Maranhão. Por isso, focamos em enfrentar as injustiças sociais, buscar
desenvolvimento para todos e ampliar a infraestrutura, tracionando a máquina pública em prol do
desenvolvimento do nosso estado”, acentuou.

Flávio Dino foi enfático ao afirmar que, desde 2015, seu governo garante o equilíbrio fiscal do Estado,
alcançando o rating B do Tesouro Nacional. “Realizamos, aproximadamente, R$ 10 bilhões de investimentos
públicos, que movimentaram o setor privado, além de ampararmos investimentos privados com incentivos
fiscais e medidas como o ZEE (Zoneamento Ecológico-Econômico)”.

A sessão solene também contou com a presença do presidente da Federação dos Municípios do Estado do
Maranhão (Famem), Erlânio Xavier; da presidente do Grupo de Esposas de Deputados do Maranhão (Gedema) e
prefeita de Pinheiro, Ana Paula Lobato; de secretários de Estado, prefeitos de municípios maranhenses e
representantes de órgãos de classe como a OAB-MA e a Associação dos Magistrados do Maranhão.

Kristiano Simas / Agência Assembleia
Deputado Othelino Neto passa em revista as tropas da PMMA durante a cerimônia militar 
Deputado Othelino Neto passa em revista as tropas da PMMA durante a cerimônia militar
Cerimônia militar
 
Pouco antes da sessão solene, realizada no Plenário Deputado Nagib Haickel, aconteceu a cerimônia militar na
área de acesso ao Palácio Manuel Beckman com hasteamento das bandeiras do Brasil, Maranhão e São Luís,
seguida de desfile da cavalaria e de cadetes do Corpo de Bombeiros e do Curso de Formação de Oficiais (CFO).

O rito militar foi conduzido pelo presidente da Assembleia, deputado Othelino Neto, que chegou à cerimônia
acompanhado da esposa, Ana Paula Lobato, presidente do Grupo de Esposas de Deputados (Gedema) e prefeita
de Pinheiro. 
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MPMA recorre ao STF por prisão de condenadas em Matinha

O Ministério Público do Maranhão busca reverter uma decisão que liberou Tainar dos Santos e Tainara dos
Santos do cumprimento de pena de prisão
Fonte: Com informações da assessoria
Data de publicação: 02/02/2022

(Foto: Ilustração)

O procurador-geral de justiça, Eduardo Nicolau, ingressou, nesta terça-feira, 1° de fevereiro, com um pedido de
suspensão de liminar junto ao Supremo Tribunal Federal (STF). O Ministério Público do Maranhão busca
reverter uma decisão que liberou Tainar dos Santos e Tainara dos Santos do cumprimento de pena de prisão.

As duas rés foram denunciadas e processadas por homicídio qualificado contra a jovem Kelrrey Daiana Ferreira
Mouzinha. O crime ocorreu em 19 de abril de 2019, na cidade de Matinha. Julgadas pelo Tribunal do Júri, em 24
de novembro de 2021, Tainar dos Santos foi condenada a 18 anos e oito meses de prisão, enquanto Tainara dos
Santos recebeu a pena de 16 anos de prisão, com início imediato do cumprimento da pena.

A defesa das sentenciadas recorreu ao Tribunal de Justiça do Maranhão, mas o habeas corpus foi negado, por
unanimidade, pela Segunda Câmara Criminal. Um novo habeas corpus foi ajuizado junto ao Superior Tribunal
de Justiça (STJ) e teve liminar concedida pelo ministro Jorge Mussi, dando o direito às rés de aguardar o
julgamento definitivo do caso em liberdade.

O Ministério Público do Maranhão está requerendo que a liminar do STJ seja cassada e que a sentença do 1°
grau seja considerada, com o retorno imediato das rés ao cumprimento da pena. Em casos de condenações pelo
Tribunal do Júri que resultaram em penas acima de 15 anos, o cumprimento precisa ser iniciado imediatamente,
conforme prevê a Lei 13.964/2019, conhecida como “pacote anticrime”.

O pedido feito pelo procurador-geral de justiça é um dos primeiros do tipo no país, sendo semelhante ao
precedente existente no caso da Boate Kiss, no qual o STJ também concedeu liberdade aos réus condenados,
decisão cassada pelo STF.

Para tanto, o chefe do MPMA contou com a atuação decisiva do Centro de Apoio Operacional do Júri, que deu o
suporte necessário na coleta de subsídios doutrinários e jurisprudências para formalização do pedido pela
Assessoria Especial de Investigação.

“Com o assessoramento do Centro de Apoio Operacional do Júri, buscamos reverter essa liminar, pois não
podemos aceitar que a população maranhense, em especial do município de Matinha, tenha a sensação de
impunidade em um caso tão grave, de crime contra a vida”, afirmou Eduardo Nicolau.
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Desembargador Paulo Velten é eleito presidente do TJMA

Posse da nova Mesa Diretora será em abril.

Paulo Velten e a mesa diretora eleita do TJMA. (Foto: Divulgação)

Por: Divulgação/TJMA
02 de Fevereiro de 2022
O desembargador Paulo Velten foi eleito presidente de Tribunal de Justiça do Maranhão para o para o biênio
compreendido entre abril de 2022 e abril de 2024. Na eleição para presidente, o desembargador Paulo Velten
obteve 18 votos, enquanto a desembargadora Nelma Sarney recebeu 12 votos.

Para vice-presidente, o desembargador Ricardo Duailibe foi eleito com 24 votos, escrutínio que teve a
desistência do desembargador Marcelino Everton, antes da votação, e que teve seis votos nulos. E para o cargo
de corregedor-geral, o desembargador Froz Sobrinho foi eleito com 17 votos, enquanto o desembargador
Raimundo Barros recebeu 12 votos, além de um nulo. Os eleitos para a Mesa Diretora do TJ/MA tomarão posse,
em sessão solene, marcada para acontecer no dia 29 de abril.

O desembargador Paulo Velten agradeceu a todos que votaram em sua candidatura e, também, aos que não
votaram, por terem participado e assegurado a legitimidade do pleito. “Estejam todos certos de que eu me
empenharei ao máximo para ser o presidente de todos e fazer com que o Tribunal recupere a sua união,
superado esse momento de escrutínio”, destacou Paulo Velten, acrescentando que todos devem ser igualmente
respeitados.

Ao dirigir-se ao atual presidente do TJMA, desembargador Lourival Serejo, o presidente eleito disse acreditar
que, trabalhando juntos e com confiança, todos e todas poderão contribuir para a construção de um Poder
Judiciário melhor.

“Aprimorando o trabalho que Vossa Excelência tão bem desempenhou nesse período de dois anos, em plena
crise pandêmica. Vossa Excelência é um exemplo para todos nós, pelo equilíbrio, pela honradez, virtudes
cardeais fundamentais para a magistratura brasileira, sobretudo nesse momento de crise”, acrescentou Paulo
Velten, assumindo o compromisso de fazer a melhor administração possível, contando com o apoio e a
colaboração de todos e de todas.

O corregedor-geral eleito para o biênio 2022-2024, desembargador José de Ribamar Froz Sobrinho, falou sobre
os objetivos da gestão à frente da Corregedoria Geral da Justiça (CGJ-MA), afirmando que trabalhará pelo
coletivo, prezando pela ética, integridade e diálogo, em obediência ao Planejamento Estratégico do Poder
Judiciário.

“Ao contemplarmos nossa sociedade atual, sua história e sua dinâmica, nos deparamos com demandas
crescentes e cada vez mais complexas no contexto das instituições judiciárias, devendo assegurar respostas
judiciosas, assertivas e céleres e, para tanto, necessitamos da Corregedoria como eixo fundamental para
realização do trabalho, visando melhorias permanentes das nossas competências e realizando o controle interno



das atividades da Justiça de Primeiro Grau”, ressaltou.

Froz Sobrinho também afirmou que a Corregedoria Geral vai priorizar a conclusão da virtualização e migração
de processos físicos para o meio eletrônico, por meio do Processo Judicial Eletrônico (PJe), investindo em
tecnologia e ferramentas que facilitem a conciliação e o trabalho de magistrados, magistradas, partes,
advogados(as) e defensores(as), inclusive por meio da integração de sistemas existentes e dando continuidade a
projetos da CGJ.

O vice-presidente eleito, desembargador Ricardo Duailibe, agradeceu aos membros da Corte pela escolha de
seu nome com expressiva maioria de votos, ressaltando o trabalho da atual Mesa Diretora nos últimos dois anos,
que, apesar das dificuldades impostas pela pandemia, alcançou uma excelente administração.

“O desembargador Paulo Velten já demonstrou um trabalho proficiente na Corregedoria, presente e proativo
em prol da melhor justiça, e unidos somos fortes para fazer o melhor para o Poder Judiciário”, pontuou.

A sessão presidida pelo desembargador Lourival Serejo teve a participação presencial de 29 desembargadores e
desembargadoras, no Plenário do Tribunal de Justiça, e do desembargador Josemar Lopes Santos em seu
gabinete no TJMA.
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Durante assembleia, rodoviários decidem pelo estado de greve

Assembleia geral na sede da entidade ocorreu durante na manhã e tarde desta quarta-feira (2).

Rodoviários devem paralisar atividades nos próximos dias em São Luís. (Foto: Patrick Ribeiro)

Por: Da Redação, com informações Assessoria
02 de Fevereiro de 2022
Na manhã e tarde desta quarta-feira (2), o Sindicato dos Rodoviários do Maranhão, realizou Assembleia Geral,
na sede da entidade, para informar os trabalhadores, sobre o andamento das discussões com os empresários, a
respeito da Convenção Coletiva de Trabalho, com vigência para 2022.

Desde dezembro do ano passado, a entidade encaminhou para o sindicato patronal (SET), a proposta da nova
Convenção Coletiva de Trabalho. Algumas reuniões entre as partes (trabalhadores e patrões) já aconteceram,
mas até o momento, o set não apresentou nenhuma contraproposta. Os empresários alegam que não têm
condições de conceder qualquer percentual de reajuste salarial aos trabalhadores. Os representantes do
Sindicato dos Rodoviarios, por sua vez, não abrem mão do reajuste de salário.

Por esta razão, tanto na Assembléia da manhã, como da tarde, os trabalhadores presentes, decidiram que a
partir de agora, a categoria está em estado de greve. Isso significa dizer, que após o cumprimento de todas as
formalidades legais, como por exemplo, informar os órgãos competentes e o poder judiciário, os motoristas e
cobradores da Grande São Luís, poderão deflagrar a paralisação no sistema de transporte público.

“No fim da semana passada, nos reunimos mais uma vez com os empresários e nenhuma contraproposta foi
apresentada. Eles ficaram de nos dar um posicionamento, até essa semana, o que ainda não aconteceu. Por esta
razão, os trabalhadores decidiram pelo estado de greve, ou seja, que podemos parar a qualquer momento. Mais
uma vez, essa situação demonstra a intransigência, mas principalmente, a falta de respeito dos empresários
com a nossa categoria. Se os patrões não atenderem as nossas reivindicações, iremos novamente cruzar os
braços”, afirma Marcelo Brito, Presidente do Sindicato dos Rodoviários do Maranhão.


